

Je souffre des silences à mes questions posées.
Je souffre des absences dont j'ai trop hérité.
J'ai mal à des pensées trop souvent mises à nu.
J'ai mal à désirer demander un peu plus.
Je souffre au fond des yeux, ce que t'appelles désir.
Je souffre pour nous deux, toi qui ne sait que fuir.
J'ai mal au fond du cœur à trop te rechercher.
J'en ai mal à mes pleurs et mes mains vont lâcher.

J'ai besoin d'amitié.
Besoin que l'on me dise des mots avec les yeux.
Besoin que dans une' main, ma main se perde un peu.
J'ai besoin d'amitié.
Besoin que loin là-bas, parfois on pense à moi.
Besoin que dans des rêves je me promène tout bas.

J'ai mal à trop de mal que l'on se fait partout.
Je suis comme' l'oriflamme, dont tous les vents se jouent.
Je souffre de vouloir, sans jamais obtenir.
Je souffre d'être noir à tous ces blancs sourires.

J'ai besoin d'amitié.
Besoin que l'on me dise des mots avec les yeux.
Besoin que dans une' main, ma main se perde' un peu.
J'ai besoin d'amitié.
Besoin que loin là-bas, parfois on pense' à moi,
Besoin que dans des rêves, je me promène' tout bas.